



# CLOSED to FISHING FERMÉ pour la PÊCHE

<p><b>Trout River, Trout River Pond and Tributaries</b></p>	<p><b>La rivière de Trout River, l'étang de Trout River et ses affluents</b></p>
<p><b>WHAT:</b> Pursuant to section 35(1) of the <i>National Parks of Canada Fishing Regulations</i>, the following waters are hereby closed by order of the superintendent, Gros Morne National Park of Canada:</p>	<p><b>ACTIVITÉ :</b> En vertu du paragraphe 35(1) du <i>Règlement sur la pêche dans les parcs nationaux du Canada</i>, les eaux suivantes sont fermées par ordre du directeur du parc national du Gros-Morne:</p>
<p><b>WHERE:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Trout River</li> <li>• Trout River Pond</li> <li>• All tributaries</li> </ul>	<p><b>ENDROIT</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La rivière de Trout River</li> <li>• L'étang de Trout River</li> <li>• Tout les affluents</li> </ul>
<p><b>WHY:</b> This closure is to protect salmon and trout populations that are at critically low levels.</p>	<p><b>RAISON :</b> Cette fermeture est pour protéger la population de saumons et de truites qui est à un niveau critique.</p>
<p><b>NOTE:</b> Any contravention of this notice constitutes an offence under section 24(2) of the <i>Canada National Parks Act</i>. Failure to comply with that <i>Act</i>, the applicable park regulations or this notice may be grounds for prosecution under the <i>Canada National Parks Act</i>.</p>	<p><b>SANCTION :</b> Toute infraction au présent avis constitue un délit en vertu du paragraphe 24(2) de la <i>Loi sur les parcs nationaux du Canada</i>. Quiconque enfreint la <i>Loi</i>, le règlement du parc associé ou le présent avis s'expose à des poursuites en vertu de la <i>Loi sur les parcs nationaux du Canada</i>.</p>
<p><b>Start Date:</b> 2019/05/15</p>	<p><b>Date d'entrée en vigueur :</b> 2019/05/15</p>
<p><b>End Date:</b> 2019/09/07</p>	<p><b>Date de levée :</b> 2019/09/07</p>

Approved by / Approuvé par

ASuperintendent, Gros Morne National Park of Canada  
Directeur p.i., Parc national du Gros-Morne du Canada

For more information, call Gros Morne NationalPark at 709-458-2417.

Pour de plus amples renseignements, communiquez avec le parc national du gros morne en composant le 709-458-2417.